

いろいろ苦労されてきたようです。

○ 夫の介護のために仕事を辞めたが、新しい仕事が見つかり、介護と仕事を両立できた。

○ 子会社の経営を任せられたが、利益が出ず、閑職に追いやられるかと思つたら、本社の、利益を出す必要のない部署に呼び戻されて、楽しく過ごすことができた。

○ 仕事をいろいろ変わつたが、転職するたびに、給料が少しずつでも増えた。

○ まだまだ、いろいろな人生の話題がありますが、それはお会いしたときに、最後に、昨年載せられなかつた同期会の写真を見てください。

(岡田 邦夫)



☆高22回生 先日、5月14日、数年

☆高23回生 昨年9月に三ノ宮「東天紅」にて同窓会を行いました。

風の影響も残る中、それでも当日約80名の出席があり大いに盛り上がりました。ただ、先生方の出席は岸本

先生お一人だけとなり少し寂しくもありましたが、岸本先生はいつものようにお変わりなくお元気でした。

また2次会にも55名が参加して、午後1時から10時まで、時間のたつのを忘れ話に花が咲きました。いや皆さん毎回のことですがよく飲みました!

そんな同期も今年は前期高齢者の仲間入りです。最近仕事を完全にリタイヤした人の話をチラホラ耳にすこりが増えました。同窓会は4年

に1度ですが、暇な時間が増えた分これからは仲間内での集まり(飲み会?)が、更に多くなりそうな気のする今日この頃です。

(岡崎 州男)

(稻村まり子)

### 遂に前期高齢者

☆高24回生 我らが母校は、昨年創立95周年を迎え、その9月の同窓会・懇親会の実行委員長を私が拝命しました。

光榮とはいえ、大役に困惑……困惑……。

ここ数年不参加のうえ、ノウハウも状況把握もできていない、無責任な船出となる苦しい状況でした。幸運にも優秀な34回生・44回生の応援を得ることができ、結果は、初の参加者300名越え……正に彼らのお陰。

困惑から一転して栄光の座を勝ち取った、そんな奇跡の1年でした。

これが事実です。優秀な後輩達への感謝と、彼らが各自の力を存分に發揮し、協力した結果ですと報告したかった。また、常務理事会は真剣に取組んでいることをお知らせし、同窓の皆様には是非取った、そんな奇跡の1年でした。

優秀な後輩達への感謝と、彼らが各自の力を存分に發揮し、協力した結果ですと報告したかった。また、常務理事会は真剣に取組んでいることをお知らせし、同窓の皆様には是非取った、そんな奇跡の1年でした。

優秀な後輩達への感謝と、彼らが各自の力を存分に發揮し、協力した結果ですと報告したかった。また、常務理事会は真剣に取組んでいることをお知らせし、同窓の皆様には是非取った、そんな奇跡の1年でした。

### 創立95周年の同窓会

や、バーレボール部の私を知っている方々は、是非とも9月の同窓会にご参加下さい。お願い致します。

(中原 憲造)

### 集まれ「高齢初心者」

☆高25回生 みなさまお元気ですか。還暦を過ぎ、昔なら良いおじいちゃん、おばあちゃんという所ですが、

人生80年90年と言われるようにな

りました。高齢初心者の我々は、これからも色々と学びながら成長して

人生80年90年と言われるようになる

と、我々でも巷に出ると、おい！若

いもん！と呼ばれるような社会にな

りませんか。

まだ仕事がある、生涯現役と頑張っている人も多いとは思いますが、

今年は、何とか都合をつけて集まりた。母校創立100周年を間に控える大切な総会です。我々25回生のパ

ーで大いに会を盛り上げようでは

行かなくてはなりません。

さて、ご承知のように、平成29年

度の神撫会総会は、昭和29年度生まれの我々が担当することとなりまし

た。母校創立100周年を前に控える

私は29回生は、十数年まえから、2年ごとに同窓会を行い、幹事クラブを順番制で担当しており、次回は私も含め元3年3組が当番となつて

ます。

私は29回生は、十数年まえから、2年ごとに同窓会を行い、幹事クラブを順番制で担当しており、次回は

私も含め元3年3組が当番となつて

ます。